

viernes 20 de marzo de 2020

Laguna Cotelec pone en marcha clases de ajedrez 'on line'

El club organiza en horario de tarde sesiones para continuar con sus enseñanzas



El Club Laguna Cotelec ha puesto en marcha una iniciativa para mantener el vínculo con sus alumnos y alumnas, consistente en unas sesiones de ajedrez 'online'.

Miguel Hormiga, presidente del club, explica que "empezamos el pasado lunes, el miércoles tuvimos la segunda clase y este viernes llegará la tercera.

Hemos arrancado con finales básicos de peones, de nivel uno y dos".

"Resulta una actividad muy interactiva e intuitiva. Las sesiones se pueden seguir tanto a través de tablet, móvil y ordenador, siendo este último caso el recomendado por el tamaño de la pantalla. Es totalmente gratuita y se accede a través de un enlace por invitación", señala.

En la actual situación de confinamiento por el coronavirus, la plataforma Adobe Connect se puede usar de manera gratuita durante 90 días, sobre la que Hormiga indica: "Nos permite hacer clases con un máximo de 25 usuarios, pero como hemos tenido más peticiones estamos haciendo un segundo turno".

"Esta aplicación es muy útil, pues nos permite hacer presentaciones, usar el power point y compartir la pantalla. Nosotros nos dirigimos a los chicos y chicas por webcam. Ellos tienen a su disposición un chat para hacer comentarios y una opción de audio", explica el presidente.

"Las sesiones son abiertas y de hecho se han sumado niños y niñas de otras islas porque el tema se ha movido por las redes sociales", comenta.

"Este viernes a través de la cesión de la plataforma Chess 24 podremos hacer un pequeño torneo de partidas rápidas", finaliza.